
Herr Oberbürgermeister Bergmann erkundigt sich, ob weiterhin in jeder Hauptausschusssit-

zung berichtet werden solle. Nach kurzer Beratung spricht sich der Hauptausschuss dafür aus, 

künftig jährlich zu berichten, sowie bei Besonderheiten in der Angelegenheit. 

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 


